



須藤
猛
議員

福山港内港地区の埋立てを

答 ①本年4月に、内港地区最奥部の約1・1ヘクタールへ石炭灰造粒物の敷設が完了した。今後3年間、効果を検証し、費用対効果や課題を勘案しつつ、港湾管理者の県と異臭対策に取り組む。②県において港湾計画に基づき整備を進めており、この計画の変更には、国土の適正な利用等を考慮した国的基本方針に適合するなど、相当の要因が必要である。

問 内港地区について、福山市立大学までの一部を埋め立てる上で、異臭問題などは解決すると考える。①現在行っている内港の異臭対策の状況は。②今回の異臭対策による改善が十分でない場合、埋め立てが有効な方策と考えるが、見解は。

福山駅前広場で「ばらのまち」のアピールを

答 駅前広場整備事業は、地上部の工事が本格化している。福山駅を利用する多くの観光客などに「ばらのまち」と感じていただけるよう、ばらに関するモニュメントや花をふんだんに使ったインパクトのある広場づくりが必要だが、考えは。



石炭灰造粒物の敷設工事

9月定例会の開催予定

9／6(火)	本会議（市長提案説明など）
12(月)	本会議（代表質疑）
13(火)	本会議（代表質疑）
14(水)	本会議（代表質疑）
15(木)	本会議（一般質問など）
16(金)	常任委員会 (総務、民生福祉、文教経済、建設水道)
20(火)	予算特別委員会
21(水)	予算特別委員会
26(月)	議会運営委員会 本会議（委員長報告など）
27(火)	企業会計決算特別委員会
28(水)	企業会計決算特別委員会
29(木)	企業会計決算特別委員会

○本会議・委員会とも午前10時から開会の予定です。

(ただし、9月26日の本会議は午後1時から)

○詳しくは、議会事務局までお問い合わせください。

☎084-928-1136

体としては、ばらを中心に四季を感じられる植栽、ばらのアーチの設置、路面へのばらをモチーフにしたタイルの設置などを検討しており、「ばらのまち福山」にふさわしい広場整備を行う。



虚礼廃止にご理解を!!

政治家は、日頃からお世話になった人でもお中元やお歳暮を贈ることは禁止されています。

また、暑中見舞いや年賀状などのあいさつ状を出すことも禁止されています。
皆さまのご理解をお願いします。

*石炭灰造粒物：火力発電等で発生した石炭灰を粒状にしたもの(粒径5~40mm)で、海底の泥の中の硫化水素やリンの吸着性能に優れていると言われている。